

Quilán 9-1-43.

Querida esposa o hijo: En mi poder nuestra víctima, por la que ver la mía no estaba todavía en vuestras manos, pero que aunque ya la habéis leído, así como la carta que escribí el pequeño con motivo del día de su santo. En última, me hizo mucha gracia, cuando me cuenta lo que te dijo el pique aguardando llegase el día de Reyes. Le dirás que me alegra mucho ver sus letras, y que las entiendo perfectamente, aunque quisiera que haga mucha práctica, ya que es de la misma manera que de día en día podría ir progresando. Estoy aguardando otra carta para que me contéis todas las cosas que le han regalado. No sé si en mi anterior te decía que la carta de mi hermana solo recibí los sellos, ya que está prohibido recibir correspondencia. De mi padre también recibí un giro de \$100.00, cosa que ya se le comunicará. Desde el día 31 del mes pasado que nos van entrando ha comido todos los días, así es que hasta fin de mes terminará el asunto solucionado, pero el mes que viene intentaré mandarme el dinero a mí, ya que esta familia dice que no nos podría servir. Pero no te preocupes, que ya buscaremos otra solución. Séo que no me has hablado nada del amigo Chel. ¿Es que no ha cumplido su palabra? Este mes no me mandes nada, y el mes que viene lo que puedas. Este mes he aumentado a Kitay, así es que pero 55. Darás muchos recuerdos a todos y nosotros recibiremos un fuerte abrazo de nuestros

Witani